

Tratamiento de la enfermedad de La Peyronie

La enfermedad de La Peyronie ocurre cuando el pene se curva durante la erección. Esto suele deberse a una cicatriz (placa) que se forma en el interior del pene. En algunas personas, la placa se contrae y desaparece sin necesidad de ningún tratamiento. En caso de necesitarse tratamiento, el objetivo principal es aliviar el dolor y hacer que el pene se enderece lo suficiente para el acto sexual. La causa del dolor es la erección y la posterior flexión del pene. La enfermedad de La Peyronie no es contagiosa ni se debe a una enfermedad que pueda contagiarse. Hay distintos tipos de tratamiento. El grado de éxito varía en cada caso.



Medicamentos

Por lo general, se prueba con medicamentos durante 1 o 2 años antes de hacer otros tratamientos. En algunas personas, la enfermedad desparece durante este tiempo. Los medicamentos pueden ayudar a reducir el dolor. También pueden ablandar la placa y reducir su tamaño. Algunos medicamentos se toman por vía oral (por la boca). Otros se frotan en el pene. Otros se inyectan en la placa. Los medicamentos para la disfunción eréctil pueden aliviar algunos de los problemas asociados a la enfermedad de La Peyronie. Pero no tratan la curvatura ni el dolor. El proveedor de atención médica le explicará todas las opciones y los posibles efectos secundarios que le podrían producir estos medicamentos.

Otras opciones de tratamiento pueden incluir las siguientes:

- Tratamiento con ultrasonido
- Radioterapia
- Tratamiento de ondas de choque
- Pasar una crema a través de la piel con una corriente eléctrica de bajo nivel (iontoforesis)

Cirugía

La cirugía se utiliza para los casos que no se pueden tratar de otra manera. También podría hacerse en caso de una curvatura grave en el pene. O si el dolor es grave y persistente. Entre las opciones de cirugía, están las siguientes:

- Hacer un corte (incisión) en la placa para liberar la tensión. Se extirpa un segmento de la placa y se reemplaza por un injerto.
- Colocación de suturas en el lado opuesto de la placa. Estos enderezarán el pene y corregirán la curvatura.
- Implantación de un dispositivo (prótesis). Esto puede enderezar el pene y darle la suficiente rigidez como para permitir el acto sexual.

El proveedor de atención médica le explicará los riesgos y beneficios de estos tratamientos. Asegúrese de hacer todas las preguntas que tenga. Piense en todas las opciones antes de elegir la cirugía.

Vivir con enfermedad de Peyronie

La enfermedad de La Peyronie es difícil de curar. La asesoría psicológica podría ayudarlo a sobrellevar los efectos de la enfermedad. Podría ser de ayuda para que usted y su pareja encuentren la manera de superar el problema.